
Compte-rendu du Conseil Syndical 
du 20 juin 2007 

 
 

Présents : D.Gastebois, F.Hermel, A.Lompech, Y.Morvan, H.Dos Santos, O.Warnery, 
conseillers ; I.Harlé, syndic, et E.Dacquay, représentante de l’immeuble. 
Absente : S.Hoflack 
 

- Isabelle Harlé soumet aux membres du conseil une première rédaction des 
propositions à soumettre au vote à l’assemblée générale. Une seconde 
version leur sera proposée le 17 juillet, après intégration des modifications 
souhaitées par les conseillers. 

 
- La définition du calendrier de la préparation de la prochaine assemblée 

générale est reportée à la prochaine réunion du conseil syndical, le 17 juillet. 
 

- Le conseil syndical décide que le syndic non professionnel représentant la 
copropriété sera aidé sur  le plan juridique, et couvert au niveau 
assurance, par une adhésion à une association de copropriétaire et choisit 
l'A.R.C (Union Nationale des Responsables de Copropriétés). Le conseil 
demande à I.Harlé, syndic, de faire le nécessaire.  

 
- A l'unanimité le conseil décide d'autoriser Mlle Dacquay à accéder à la partie 

du site internet réservée aux membres du conseil. 
 
- Deux nouvelles commissions sont crées, à l’unanimité des présents :  

� Commission VRD (voierie et réseaux divers), avec A. Lompech, 
I.Harlé et H. Dos Santos, avec B.Ferreira comme consultante 

� Commission accueil des nouveaux co-propriétaires : F.Hermel et 
O.Warnery 

 
Prochaine réunion du Conseil Syndical 

Mardi 17 juillet 
 

 


